

CINE-CONFERENCE « LE VOYAGE D'ULYSSE »

Tous les élèves de 1ère latine ont assisté, ce jeudi 10 janvier 2019, à la ciné-conférence de Monsieur Jacques Santou, venu de Nîmes pour commenter un film de ses nombreux voyages sur les traces d'Homère.

Nous avons pu nous replonger dans le récit légendaire, mais surtout constaté la rémanence des coutumes homériques dans les civilisations qui peuplent actuellement les territoires visités par Ulysse selon la légende.

Nous avons enfin eu l'occasion de voir les endroits décrits par l'Aède : à vrai dire, ceux-ci semblent avoir survécu à l'épreuve du temps.

M. Kountourgiannos et Mme Gilbert

